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Designação N.º 01/2012 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 27/01/2012 

Presenças  
Presidência Nome 

Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ferreira do Zêzere Jacinto Lopes 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 
Vice-Presidente CM Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Tomar Carlos Carrão 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

 
09h30 

   
ATA 
 

Aprovação da ata da reunião anterior  
 
 
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
1.1. Memórias descritivas das reprogramações submetidas (POVT e IMTT) do projeto Transporte a 
pedido  
 
1.2. Desdobrável Museus do Médio Tejo 

 
1.3. Hotéis Eurosol 
 
1.4. PROTOVT – Atribuição da capacidade de alojamento turístico – NUT III Médio Tejo Comissão 

Temática Turismo e Lazer 
 
 

 
 ORDEM DO DIA 
 
 

2. Situação Financeira – Ponto de Situação 
 

3. Resumo Diário de Tesouraria 
 

4.  QREN/Contratualização – Ponto de Situação 
 

 
RATIFICAÇÕES 
 
 
5. Pareceres Prévios da renovação de contratos que sofreram redução remuneratória em 2011 - 
Informação n.º 30/ACI/2011 
 
6. Pareceres Prévios de novos contratos - Informação n.º 31/ACI/2011 
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7. 1.ª Alteração ao orçamento 2012 – Informação n.º 01/SV/2012 
        

 
PROPOSTAS 
 
8. Proposta para 2.ª alteração ao orçamento 2012 – Informação n.02/SV/2012 

 
9. Proposta de Reconstituição do Fundo de Maneio – Informação n.º 01/ACI/2012 

 
10.  Proposta de parecer genérico para renovação e celebração de contratos de aquisição de serviços que 
não ultrapassem o montante anual de 5000€ em 2012 – Informação n.º 02/ACI/2012 

 
11. Proposta para Aquisição de Plataforma Tecnológica Transporte a Pedido – Inicio do 
Procedimento  

 
12.  Proposta da empresa Justo Realce – Revista promoção turística (formato digital e edição online 
 
13. Proposta para adjudicação da prestação de serviços de formação/consultoria do projeto Médio Tejo 
Mais Igual – Ajuste direto n.º AD/11/2011 

 
14. Proposta para Plano de Formação 2012/2013 
 
15.  Proposta de Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação da CIMT e Proposta de 
Regulamento de Funcionamento da Comissão Paritária da CIMT - SIADAP 

 
16.  Proposta para continuação das sessões de trabalho da área financeira 

 
17.  Proposta de Mapeamento de oportunidade e Levantamento de equipamentos ociosos rentabilizáveis – 
EM_Rede 

 
18.   Proposta para Aquisição de 10 soluções completas de quadros interativos para as escolas do 1.º 
CEB do Município de Abrantes – Inicio do procedimento. 

 
 

OUTROS ASSUNTOS 

19. Integração dos Serviços Municipalizados de Abrantes na CIMT 

20. Jessica 

21. Reuniões Temáticas na Área da Educação 

 
 
 
 

ATA 

 

 Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da reunião anterior, anexa á presente ata a e da qual faz parte 

integrante. 

Depois de lida foi aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 
 
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues iniciou a reunião referindo aos Senhores 

Presidentes que já tinha sido agendado pelo Secretário de Estado da Administração Local e Reforma 

Administrativa, o dia 8 de Fevereiro às 14h30, para se efetuar o Seminário sobre o Livro Verde da Reforma da 

Administração Local. Referiu de igual modo que para esta iniciativa deveriam ser convidados os Presidentes das 

Câmaras Municipais e Presidentes das Assembleia Municipais do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. 

Foi de igual modo abordado a realização de um almoço no Hotel dos Templários com o Secretário de Estado e 
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com os Presidentes que fizessem intenção e o pudessem acompanhar. O pagamento deste almoço ficaria da 

responsabilidade de cada um. 

 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes comentou que na última reunião do Conselho Executivo tinha abordado 

a questão da Regeneração Urbana/Programa Jessica, referindo que tinha ficado de se agendar uma reunião na 

CIMT após as reuniões que iria fazer na sua autarquia, para serem prestados alguns esclarecimentos sobre esta 

matéria aos membros do Conselho Executivo. 

O Senhor Presidente da CM de Vila Nova da Barquinha, por sua vez também transmitiu aos Presidentes 

presentes a reunião sobre o COMPETE que tinha tido lugar em Coimbra, referindo algumas notas relevantes. 

O Senhor Presidente da CM de Ourém esclareceu que, na sequência de lhe ter sido atribuída a pasta do Turismo,  

que estava previsto um novo mapa para as regiões de turismo, apresentado pela Secretaria de Estado com esta 

tutela. Referiu que a ideia será a criação de uma nova Região de Turismo que englobe o Oeste, a Lezíria e o 

Médio Tejo. Após estes esclarecimentos, foi deliberado pelo Conselho Executivo que a próxima reunião do 

Conselho Executivo tivesse lugar no dia 24 de Fevereiro pelas 08h30, com possibilidade de prolongamento da 

mesma para o período da tarde. Foi de igual modo acordado que para esta reunião deveriam estar presentes as 

empresas Caixa Geral de Depósitos e Augusto Mateus & Associados, no âmbito da Regeneração 

Urbana/Programa Jessica bem como a GFI, para os assuntos relacionados com o Médio Tejo Digital. 

 

1.1. Memórias descritivas das reprogramações submetidas (POVT e IMTT) do Transporte a pedido 

A Secretária Executiva da CIMT esclareceu os Presidentes que apenas se pretendia dar a conhecer a memória 

descritiva do pedido de reprogramação da candidatura do projeto Transporte a Pedido submetida ao POVT e 

IMTT. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento deste documento. 

 

1.2. Desdobrável Museus do Médio Tejo 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/2012/GE – Projeto Afirmação Territorial do 

Médio Tejo – Elaboração de desdobrável sobre Museus, anexo à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva referiu que no âmbito do projeto “Afirmação Territorial do Médio Tejo”, em concreto com 

a componente da Promoção do Turismo, ao nível da produção de material de promoção turística, a CIMT 

encontra-se, em colaboração com os seus Municípios associados, a elaborar um desdobrável sobre os Museus 

do Médio Tejo. 

Tendo em conta esta situação foi solicitado ao Senhores Presidentes que indicassem à CIMT 2 restaurantes por 

município, de modo a serem integrados neste desdobrável, alertando que deveriam ser salvaguardadas as 

situações de eventuais encerramentos, ou outro tipo de alterações. 

Os Senhores Presidentes ficaram de avaliar esta situação e depois responder à CIMT. 

 

1.3 Hotéis Eurosol 

A Secretária Executiva da CIMT referiu que tínhamos recebido por parte da cadeia de hotéis Eurosol um pedido 

de imagens dos municípios do Médio Tejo, para colocação no novo site da internet. 

Os Senhores Presidentes autorizaram a cedência de imagens que a CIMT disponibilizasse. 

 

1.4. PROTOVT – Atribuição da capacidade de alojamento turístico – NUT III do Médio Tejo – 

Comissão Temática de Turismo e Lazer 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/SIG/2011 – PROTOVT – Atribuição da 

Capacidade de Alojamento Turístico correspondentes à NUT III do Médio Tejo, anexa à presente ata e da qual 

faz parte integrante. Foi de igual modo presente ao Conselho Executivo cópia da ata com a Comissão Temática 

do Turismo e Lazer, também anexa à presente ata. 
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Na sequência de uma proposta de afetação do número de camas, pelos Municípios correspondentes à NUT III do 

Médio Tejo, apresentada à Comissão Temática do Turismo e Lazer, o Presidente do Conselho Executivo da CIMT, 

Dr. António Rodrigues referiu que a mesma tinha sido aprovada. 

Os Presidentes tomaram conhecimento desta situação. 

 

No que respeita à A23, o Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues comentou ter sido feito um bom 

trabalho na CIMT e que deveria ser remetido para todos os Presidentes. 

 

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Situação Financeira 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida com ponto de situação em 24 

de Janeiro de 2012, anexo à presente ata e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo, bem como lhes foi solicitado a melhor 

atenção para este assunto, devendo as CM dentro das possibilidades que lhes forem conferidas irem liquidando 

os valores em causa à CIMT. 

 

 
 

3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Resumo Diário de Tesouraria n.º 14/2012 em 20/01/2012, anexo à 

presente ata e do qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 
 

4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do ponto de situação da contratualização – Estrutura de Apoio Técnico 

do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul, com análise da taxa de aprovação e execução, anexa à presente ata e da 

qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues deu novamente conhecimento aos Senhores 

Presidentes, da proposta da última reunião do Conselho Executivo referente ao montante FEDER retirado na 

candidatura da “Requalificação e Transformação em Arruamento da ex-EN3”  do município de Vila Nova da 

Barquinha, no âmbito de uma reprogramação, a qual consistia na utilização dessa verba para a aprovação de 

duas candidaturas submetidas em regime de balcão permanente e que não foram alvo de aprovação por falta de 

dotação financeira. Nessa reunião, foi igualmente proposta a desistência da reprogramação da candidatura do 

“Centro Escolar” de Vila Nova da Barquinha para uma taxa de comparticipação FEDER de 80%, por forma a 

aprovar essas duas candidaturas a uma taxa de comparticipação FEDER de 80%. No entanto, e após contato 

com a Comissão Diretiva do Mais Centro, esta última proposta não foi aceite dado que o reforço da 

contratualização para aprovação de novos Centros Escolares só ocorreu, porque se comprovou que toda a verba 

FEDER estava cativa às reprogramações para uma taxa de comparticipação FEDER de 80%,  nomeadamente a 

reprogramação do Centro Escolar de Vila Nova da Barquinha. 

 

A coordenadora da EAT do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul, Sónia Santos, deu conhecimento que o saldo 
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remanescente na Contratualização, era de 160.071,81€, não sendo suficiente para a aprovação das duas 

candidaturas. Deste modo, o Senhor. Presidente de Vila Nova da Barquinha comunicou que este saldo daria pelo 

menos para a aprovação de uma das candidaturas. O Senhor Presidente do Entroncamento e o Senhor Vice-

Presidente de Mação, contestaram, afirmando que também tinham candidaturas que ainda não tinham sido alvo 

de aprovação, por falta de dotação financeira na contratualização e que dado aos reforços da verba de Vila Nova 

da Barquinha, à custa da quota afeta à CIMT, esse saldo libertado deveria ser devolvido à CIMT ou ser discutido 

entre outros, a forma como deveria ser imputado pelos municípios. O Senhor Presidente do Conselho Executivo, 

Dr. António Rodrigues questionou aos restantes Presidentes se mais alguém estaria interessado no saldo em 

causa. Após uma pequena reflexão, foi deliberado que os municípios de Vila Nova da Barquinha, Entroncamento 

e Mação agendariam uma reunião para análise da forma de imputação do saldo remanescente constante na 

contratualização. 

 

 

5. RATIFICAÇÕES 
Pareceres Prévios da renovação de contratos que sofreram redução remuneratória em 2011 – 
Informação n.º 30/ACI/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 30/ACI/2011 – Pareceres Prévios, anexa à presente 

ata e da qual faz parte integrante. 

A referida informação foi ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

6. Pareceres Prévios de novos contratos – Informação n.º 31/ACI/2011 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 31/ACI/2011 – Pareceres prévios de novos 

contratos, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A referida informação foi ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

7. 1.ª Alteração ao orçamento 2012 – Informação n.º 01/SV/2012 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 01/SV/2012 – 1.ª alteração ao orçamento 2012, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A referida informação foi ratificada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 

 

 

PROPOSTAS 
8. Proposta para 2.ª alteração ao orçamento 2012 – Informação n.º 02/SV/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/SV/2012 – 2.ª alteração ao orçamento 2012, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, comentou que havia a necessidade de se 

autorizar superiormente a segunda alteração orçamental, visto haver urgência em dar inicio ao procedimento de 

aquisição de software informático para o projeto Melhoria da Mobilidade e de igual modo para serem cumpridos 

os prazos do QREN. 

Na sequência de alguns esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a 2.ª 
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alteração ao orçamento. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

9. Proposta de Reconstituição do Fundo de Maneio – Informação n.º 01/ACI/2012 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 01/ACI/2012 – Proposta de reconstituição do fundo 

de maneio, anexa à presenta ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues alertou os presentes que era necessário 

reconstituir o fundo de maneio para 2012 para fazer face a despesas correntes, com a introdução de algumas 

alíneas novas para fazer face a algumas situações pontuais na aquisição de alguns bens. 

Depois de analisada a referida informação, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a 

reconstituição do fundo de maneio para 2012. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

10. Proposta de parecer genérico para renovação e celebração de contratos de aquisição de serviços 
que não ultrapassem o montante anual de 5.000€ em 2012 – Informação n.º 02/ACI/2012 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 02/ACI/2012 - Proposta de parecer genérico para 

renovação e celebração de contratos de aquisição de serviços que não ultrapassem o montante anual de 5.000€ 

em 2012, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo solicitou que sempre que se verificassem os pressupostos da 

portaria 9/2012, de 10/01, ou seja, nos contratos de aquisição de serviços até montante anual de 5.000€, o 

Conselho Executivo pudesse deliberar parecer genérico favorável a esses contratos de acordo com o parecer 

prévio – Orçamento de Estado. 

Após esta breve explicação, o Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a referida proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

11. Proposta para aquisição de plataforma tecnológica Transporte a Pedido – Inicio de Procedimento 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 04/2012/GE – Transporte a pedido no Médio Tejo . 

Arranque – AD/02/2012 – Aquisição de plataforma tecnológica e consultoria técnica para implementação de um 

sistema de transporte a pedido no Médio Tejo, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes prestou alguns esclarecimentos sobre esta matéria, relembrando a 

reunião que tinha sido solicitada à Secretaria de Estado dos Transportes e que ainda não estava marcada. Por 

sua vez, o Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues, esclareceu que era necessário 

obter autorização por parte do Conselho Executivo para a realização da despesa e decisão de contratar, com 

procedimento de ajuste direto e convite à GMVIS SKYSOFT, S.A., aprovação das peças do procedimento, 

aprovação da designação do gestor do procedimento, aprovação da delegação de competências na Secretária 

Executiva e aprovação da proposta de repartição dos encargos referentes à contrapartida nacional. 

Tendo em conta o acima apresentado, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar a referida 
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proposta para a referida aquisição. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

12. Proposta da empresa Justo Realce – Revista de promoção turística (formato digital e edição 
online) 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º01/2012/GE – Projeto “Afirmação Territorial do 

Médio Tejo” – apresentação de proposta para elaboração de Revista de Promoção Turística  

O Presidente do Conselho Executivo comentou que este assunto já tinha sido presente numa outra reunião, mas 

que tendo em conta custos que era melhor avaliar de novo, para formato digital, edição online. 

Face ao exposto, apresentava-se hoje a proposta da empresa Justo Realce para que fosse tomada uma posição 

relativamente a esta matéria quanto à decisão de adjudicação ou não da mesma. 

Tendo sido prestados alguns esclarecimentos pela Secretária Executiva, nomeadamente no que diz respeito aos 

valores, foi explicado que o valor em causa apresentado era de 7.300,00€ a acrescer de IVA à taxa legal em 

vigor. 

Face ao exposto, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida proposta. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos.  

No sentido de proceder ao lançamento do procedimento concursal ajuste direto, mais foi deliberado delegar 

competências no Secretário Executivo para os devidos efeitos. 

 

 

13. Proposta para adjudicação de prestação de serviços de formação/consultoria do projeto Médio 
Tejo Mais Igual – Ajuste direto n.º AD/11/2011 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 05/CIF/2012 – Aquisição de prestação de 

serviços/consultoria para apoio na implementação do Projeto Médio Tejo Mais Igual – Procedimento 

AD/11/2011, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

Foram levantadas algumas questões sobre este projeto, tendo sido referido pela Secretária Executiva que este 

projeto não acarretaria custo para as Câmaras Municipais, visto ser financiado. 

A Senhora Presidente da CM de Alcanena, referiu não estar interessada em fazer parte desta candidatura na 

componente municipal, pela razão de já ter na sua câmara uma candidatura neste âmbito. O Senhor Presidente 

da CM de Constância manifestou igualmente dúvidas, tendo alegado falta de técnicos para o desenvolvimento 

deste projeto. De igual modo a CM de Torres Novas pareceu não estar interessada em aderir. 

Tendo em conta as informações acima apresentadas, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, que 

fosse enviado um email para todas as Câmaras Municipais a solicitar que fosse indicado definitivamente à CIMT 

quem pretende e quem não pretende aderir a este projeto, de modo a viabilizar a eventual reprogramação 

desta situação. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 
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14. Proposta para Plano de Formação 2012/2013 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 04/CIF/2012 – plano de formação 2012 e 2013, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que em Novembro a CIMT tinha procedido à submissão de uma candidatura no 

âmbito da tipologia 3.4. – Qualificação dos Profissionais da Administração Pública Local, ao POPH. 

O Presidente do Conselho Executivo colocou à consideração dos restantes presidentes a aprovação das ações de 

formação apresentadas, tendo sido deliberado por unanimidade aprovar as mesmas. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

15. Proposta de Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação da CIMT e Proposta de 
Regulamento de Funcionamento da Comissão Partidária da CIMT – SIADAP 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 06/CIF/2012 – SIADAP – Aprovação do 

Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação da CIMT e do Regulamento da Comissão Partidária 

da CIMT, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que no âmbito da implementação do SIADAP na CIMT era necessário aprovar 

nesta reunião do Conselho Executivo dois regulamentos, o Regulamento de Funcionamento da Comissão de 

Avaliação da CITM e o Regulamento de Funcionamento da Comissão Partidária da CIMT. 

Não havendo objeções sobre esta matéria, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar os 

referidos regulamentos. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

16. Proposta para continuação das sessões de trabalho da área financeira 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 03/CIF/2012 – Sessões de Trabalho na Área 

Financeira, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que as sessões que têm vindo a ser realizadas têm tido muito sucesso, 

conseguindo esclarecer os técnicos dos municípios que participaram nestas reuniões. Deste modo, vinha 

solicitar autorização ao Conselho Executivo para que houvesse continuidade destas reuniões com a mesma 

formadora que tem estado nas anteriores, a Dra. Carla Jorge. 

O Conselho Executivo, deliberou por unanimidade aprovar a continuidade das sessões de trabalho da área 

financeira. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

17. Proposta de Mapeamento de oportunidades e levantamento de equipamentos ociosos 
rentabilizáveis – EM_Rede 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia de um memorando sobre a Bolsa de Equipamentos Partilháveis, anexo 

à presente ata e do qual faz parte integrante. 
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A Secretaria Executiva comentou que se solicitava autorização ao Conselho Executivo para se validar o 

documento apresentado para se efetuar um mapeamento de oportunidade e um levantamento dos 

equipamentos ociosos rentabilizáveis. 

O Conselho Executivo deliberou por unanimidade validar o presente documento. 

 

 

18. Proposta para aquisição de 10 soluções completas de quadros interativos para as escolas do 1.º 
CEB do Município de Abrantes – Inicio do Procedimento 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n.º 03/2012/GE – Candidatura Educação de Excelência 

– Plano Tecnológico do Médio Tejo – Procedimento AD/01/2012 – Aquisição de quadros interativos para o 1.º 

Ciclo do Ensino Básico do Município de Abrantes, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo comentou que era necessário no que respeita a este assunto haver 

autorização superior para a realização de despesa e decisão de contratar, com procedimento de ajuste direto e 

convite à empresa Decitrel Inovação – Tecnologias – Tecnologias para a Educação SA, aprovação das peças do 

procedimento, aprovação da designação do gestor do procedimento e aprovação da delegação de competências 

na Secretária Executiva da CIMT. 

Após alguns esclarecimentos, o Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar realização de despesa e 

decisão de contratar, com procedimento de ajuste direto e convite à empresa Decitrel Inovação – Tecnologias – 

Tecnologias para a Educação SA, aprovação das peças do procedimento, aprovação da designação do gestor do 

procedimento e aprovação da delegação de competências na Secretária Executiva da CIMT. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

OUTROS ASSUNTOS 
19. Integração dos Serviços Municipalizados de Abrantes na CC-CIMT 
 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da informação n. 01/2012/EP-ACI - Integração dos Serviços 

Municipalizados de Abrantes (SMA) na Central de Compras da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo (CC-

CIMT), anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo colocou à consideração dos Senhores Presidentes a viabilidade dos 

serviços municipalizados de Abrantes serem integrados da CC-CIMT. 

Não havendo Municípios contra, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade aprovar a integração dos 

Serviços Municipalizados de Abrantes na Central de Compras da CIMT 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

20. Jessica 
 
 

Este assunto foi abordado no inicio da reunião no período antes da ordem do dia nas informações. 
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21. Reuniões Temáticas na Área da Educação 
 
 

A Secretária Executiva referiu aos Senhores Presidentes que as Câmaras Municipais, na sequência de uma 

reunião sobre educação que tinha decorrido na CIMT, tinham demonstrado muito interesse em que fossem 

realizadas reuniões temáticas na área da educação, à semelhança do que se faz na área financeira e nos 

recursos humanos. 

O Conselho Executivo aprovou esta proposta, deliberando por unanimidade que fosse dado inicio às reuniões 

temáticas na área da educação. 

 

 


